

science n'a pas fait disparaître jusqu'ici la maladie qui sévit depuis plusieurs années dans les magnaneries, elle a amené néanmoins, par les indications hygiéniques qu'elle a fournies, une diminution notable dans les pertes.

Le 27 avril a eu lieu à la Sorbonne, sous la présidence de M. Duruy, ministre de l'instruction publique, la distribution des récompenses aux membres des Sociétés savantes des départements, à la suite du concours de 1866.

Parmi les lauréats, nous mentionnerons les nominations suivantes :

Dans la section d'archéologie, le prix a été partagé entre l'Académie impériale des sciences, belles-lettres et arts de Savoie, à Chambéry, pour les *habitations lacustres de la Savoie* (2^e mémoire par M. Laurent Rabut), et la Société des sciences de l'Yonne.

Dans la section d'histoire et de philologie, une mention honorable a été accordée à la Société d'histoire et d'archéologie de Chalon-sur-Saône, pour le *Dictionnaire topographique de l'arrondissement de Chalon-sur-Saône*, par M. Canat.

Parmi les personnes auxquelles M. le ministre, en récompense de leurs travaux, a décerné les titres d'officiers de l'instruction publique et d'officiers d'académie, nous trouvons M. Aug. Allmer, correspondant du ministère de l'instruction publique pour les travaux historiques, à Saint-Priest (Isère), nommé officier d'instruction publique (officier d'académie du 14 août 1859).

A la fin de la séance, M. Duruy a lu un décret par lequel S. M. l'Empereur a nommé chevalier de la Légion d'honneur M. le docteur Ollier (de Lyon).

Ces nominations ont été saluées par les plus vives acclamations.

Salut Public.